

Fecha: 17-11-2020
Fuente: Mujeres y Mas
Título: **Vinilo Garage: La feria de coleccionismo y audio analógico está de vuelta**

Visitas: 999

Favorabilidad: No Definida

Link: <http://mujeresymas.cl/vinilo-garage-la-feria-de-coleccionismo-y-audio-analogico-esta-de-vuelta/>

Vinilo Garage: La feria de coleccionismo y audio analógico está de vuelta by Elizabeth, 17 Noviembre, 2020 El sábado 21 de noviembre vuelve FERIA VINILO GARAGE, iniciativa autogestionada que en su tercera edición se trasladó a Barrio Bellavista para instalarse en el bar " 236 Beer Garden ", ofreciendo un panorama dirigido a fanáticos del audio análogo y que combina discos, equipos de sonido, dj en vivo, y una carta con más de 30 salidas de shop y un exquisito menú de hamburguesas.

Organizada por el portal vinilogarage.cl, la actividad convocó a cerca de una quincena de expositores entre coleccionistas, marcas de audio, accesorios y disquerías on line, las que dispondrán lo mejor de su catálogo en discos nuevos y usados con material que va desde rock clásico, latino, jazz, punk, new wave y mucho más.

Las disquerías que darán vida a la feria son Álvaro Vinilos, Llegando los Monos, Gato Estepárico, Venta Incendiaria, Club de Fans, Ultra Record Store, Vinilo Garage, CitoFX, y Disco Intrépido, además de los coleccionistas Jano Records y César Borquez. También estará disponible el catálogo de sellos locales como Campo Magnético, Aula Records (de la Universidad de Santiago), y BYM Records, discográfica chilena con más de 10 años publicando parte importante del rock neopsicodélico nacional. "El 236 Beer Garden es un lugar perfecto, ya que es un espacio full terraza que cumple con todos los resguardos sanitarios. Así ofreceremos al público un panorama seguro, atractivo y en uno de los mejores bares de la capital". Señaló Pablo Gutiérrez Verdi, organizador del evento.

Entre los invitados especiales se encuentran Dj Felipeo, selector encargado de amenizar la jornada con buena música tocada 100% en vinilo; y Music World Chile, empresa con más de 30 años importando marcas de audio Hi-Fi. "Por primera vez contaremos con un stand de audio donde lucirán tornamesas, receivers, amplificadores valvulares, altavoces y accesorios, todas de marcas de prestigio mundial como McIntosh, Advance, Inakustik, y Kef. Su presencia será un plus mayúsculo para el público, sin dudas". Respecto al menú, el bar ofrece una carta con 38 salidas de shop, donde destacan cervecerías locales emergentes como es el caso de Walüing, Nalka y Cervecería Tribal. Para comer, el plato imperdible es la hamburguesa de Wagyu, especialidad de la casa de 200 gramos de una sabrosa carne fresca y que es preparada ahí mismo por The Company Burger. El panorama audiófilo es con entrada liberada y tendrá lugar en calle Constitución 236, Barrio Bellavista, comenzando a las 11:00 y hasta las 18:00 horas.

Vinilo Garage: La feria de coleccionismo y audio analógico está de vuelta

martes, 17 de noviembre de 2020, Fuente: Mujeres y Mas



Vinilo Garage: La feria de coleccionismo y audio analógico está de vuelta by Elizabeth, 17 Noviembre, 2020 El sábado 21 de noviembre vuelve FERIA VINILO GARAGE, iniciativa autogestionada que en su tercera edición se trasladó a Barrio Bellavista para instalarse en el bar " 236 Beer Garden ", ofreciendo un panorama dirigido a fanáticos del audio análogo y que combina discos, equipos de sonido, dj en vivo, y una carta con más de 30 salidas de shop y un exquisito menú de hamburguesas. Organizada por el portal vinilogarage.cl, la actividad convocó a cerca de una quincena de expositores entre coleccionistas, marcas de audio, accesorios y disquerías on-line, las que dispondrán lo mejor de su catálogo en discos nuevos y usados con material que va desde rock clásico, latino, jazz, punk, new wave y mucho más. Las disquerías que darán vida a la feria son Álvaro Vinilos, Llegando los Monos, Gato Estepárico, Venta Incendiaria, Club de Fans, Ultra Record Store, Vinilo Garage, CitoFX, y Disco Intrépido, además de los coleccionistas Jano Records y César Borquez. También estará disponible el catálogo de sellos locales como Campo Magnético, Aula Records (de la Universidad de Santiago), y BYM Records, discográfica chilena con más de 10 años publicando parte importante del rock neopsicodélico nacional. "El 236 Beer Garden es un lugar perfecto, ya que es un espacio full terraza que cumple con todos los resguardos sanitarios. Así ofreceremos al público un panorama seguro, atractivo y en uno de los mejores bares de la capital". Señaló Pablo Gutiérrez Verdi, organizador del evento. Entre los invitados especiales se encuentran Dj Felipeo, selector encargado de amenizar la jornada con buena música tocada 100% en vinilo; y Music World Chile, empresa con más de 30 años importando marcas de audio Hi-Fi. "Por primera vez contaremos con un stand de audio donde lucirán tornamesas, receivers, amplificadores valvulares, altavoces y accesorios, todas de marcas de prestigio mundial como McIntosh, Advance, Inakustik, y Kef. Su presencia será un plus mayúsculo para el público, sin dudas". Respecto al menú, el bar ofrece una carta con 38 salidas de shop, donde destacan cervecerías locales emergentes como es el caso de Walüing, Nalka y Cervecería Tribal. Para comer, el plato imperdible es la hamburguesa de Wagyu, especialidad de la casa de 200 gramos de una sabrosa carne fresca y que es preparada ahí mismo por The Company Burger. El panorama audiófilo es con entrada liberada y tendrá lugar en calle Constitución 236, Barrio Bellavista, comenzando a las 11:00 y hasta las 18:00 horas.